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С МЕСТА СОБЫТИЯ |В регионах активно интересуются биографией 
и программами будущих народных избранников |

ГОЛОС -  ТОМУ, В КОГО ВЕРИШЬ
Агитационная кампания в активной фазе — дорог каждый 

день и каждый человек. Нужно объяснить людям, насколь
ко важно 25 февраля прийти на выборы депутатов в Палату 
представителей Национального собрания и местные Советы. 
«Никакой формальности на пикетах — мы не просто раздаем 
прохожим буклеты с информацией о наших кандидатах, но и 
просим уделить нам время, чтобы и самим рассказать о пре
тендентах», — говорят доверенные лица.

Гомельчанка Валентина Ко- 
цюбан в Беларусь из Украины 
переехала 21 год назад. Как только 
получила возможность голосовать 
в нашей стране, сразу же восполь
зовалась этим правом. И с тех пор 
ни разу не пропускала выборы.

— Я хотя и пенсионерка уже 
давно, но уверена, что в общей 
копилочке важен голос каждого 
из нас. У меня уже много листо
вок, буклетов о кандидатах — все 
читаю, изучаю, ведь нужно успеть 
хорошо ознакомиться и с биогра
фией претендентов, и с их пред
выборными программами.

Собеседнице уже 86, в прошлом 
она врач-лаборант с почти 40-лет
ним стажем, но и сейчас ведет 
активный образ жизни.

— Я люблю страну, которая 
стала для меня родной, так чего 
унывать? Побольше всем опти
мизма и поводов для радости! 
А наши избранники сделают нашу 
жизнь еще лучше! — уверена го
мельчанка.

Сергей Глушаков агитирует 
за кандидата в Гомельский город
ской Совет депутатов. Он очень 
ловко завладевает вниманием 
аудитории — только заканчивает 
один диалог, туг же рядом с ним 
появляется новый собеседник.

— Приятно, когда горожане 
легко идут на контакт и мы можем 
вместе порассуждать о кандида
тах, о том, что хотелось бы изме
нить, улучшить в городе и стране. 
Некоторые безучастно проходят 
мимо. Хотелось бы, чтобы люди 
понимали, что Беларусь — это 
все мы, это наши голоса, которые 
должны прозвучать 25 февраля.

Представитель кандидата уве
рен, что участие в выборах — 
это забота о своей семье, городе 
и стране;

— Каких депутатов выберем — 
так и жить будем!

— Обязательно придем на вы
боры! — едины во мнении супруги 
Су га к.

Людмила рассказывает, что 
сама неоднократно участвовала 
в проведении избирательных кам
паний, была членом участковых 
комиссий, поэтому точно знает, 
насколько важно привлечь к уча
стию в выборах как можно больше 
людей. И не просто привлечь — 
дать нм возможность сделать осоз
нанный выбор, а именно для этого 
проводятся и пикеты, и встречи 
с электоратом.

Николай поддерживает супругу;
— 20 лет я был председателем 

участковой избирательной ко
миссии, поэтому меня уговари
вать прийти не надо. Я патриот 
своей страны, поэтому участие 
в общественно-политической 
жизни нашего общества — это 
мой долг. И очень хорошо, что 
выборы в Парламент и местные 
Советы пройдут в один день —

Гомейьчании Николай СУГАК обянттлыю 
проголосует вместе с супругой.

экономия для бюджета и удобство 
для людей.

* • *

На пикете, который прошел 
вчера в Могилеве около Дворца 
гимнастики, было многолюдно. 
Прохожие не просто останавлива
лись около стенда кандидата в де
путаты Палаты представителей, 
интересовались его программой, 
задавали вопросы по единому дню 
голосования. В живом диалоге, 
сходились во мнении могилевча- 
не, можно лучше узнать взгляды 
будущих народных избранников.

Студенту факультета начально
го и музыкального образования 
Могилевского государственного 
университета им. А. А. Кулешова
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Виктору Мохневу 21 год, в выборах 
депутатов будет участвовать впер
вые. Считает, что это гражданский 
долг каждого — отдать свой голос 
за выбранного кандидата:

— Мы выбираем тех, кто будет 
представлять интересы граждан 
на разных уровнях. Уверен, что 
среди будущих депутатов случай
ных людей нет. Ведь в том числе 
от них зависит, как станут раз
виваться микрорайоны, города 
и страна в целом Всегда ждешь 
от нового кандидата свежего 
взгляда, пусть и на локальные про
блемы. Мне, как молодому чело
веку, хочется, чтобы в городе было 
больше развлекательных центров, 
где можно проводить после учебы 
свободное время. Уже пятый год 
живу в Могилеве, за это время 
он стал привлекательнее. К при
меру, обновиласьтерритория око
ло Могилевского областного дра
матического театра, место очень 
популярно у молодежи. Надеюсь,

I Виктор МОХНЕВ и Роман Ш И-КАРЕВ, студенты,

таких локаций в городе станет 
больше, в том числе н благодаря 
депутатам.

Одногруппник Виктора Роман 
Шинкарев уверен, что развитие 
страны зависит от каждого чело
века, и предстоящие выборы — 
реальный шанс повлиять на этот 
процесс:

— Посмотрите, сколько ини
циатив людей поддерживается 
как на местном, так и на респу
бликанском уровне! Депутаты — 
те связующие звенья, которые 
помогают масштабировать пусть 
маленькие, но важные идеи. Два

года назад я голосовал на консти
туционном референдуме, а сейчас 
впервые буду избирать депутатов. 
Это важный и ответственный шаг.

Могнлевчанин Алексей Иванов 
замечает, что общественность ак
тивно интересуется предстоящи
ми выборами. Он делится своими 
критериями, по которым опреде
ляет для себя достойного кандида
та в Палату представителей:

— Их роль масштабная, в пер
вую очередь говорю о законотвор
честве. И здесь хотелось бы видеть 
молодых людей, но с жизненным 
опытом, заявивших о себе. В спи
ске кандидатов таких достаточно, 
н они меня убеждают.

Ознакомиться с программой 
кандидата не упустил возмож
ность юрисконсульт Могилевской 
городской СДЮШОР «Багима» 
Николай Дыщенко:

— Нельзя оставаться в стороне 
от такого важного политического 
события. Мы выбираем депута
тов, которые влияют на будущее 
страны. Отдам свой голос за опыт
ных кандидатов, которые своим 
трудом и авторитетом заслужили 
уважение в коллективе.

Даже те горожане, которые 
шли по своим делам, оста
навливаются около инициа
тивной группы. Могнлевчан- 
ки Тамара Вихоцкая и Галина 
Михайлова уверены: нужно 
выбрать такого кандидата 
в депутаты, который будет 
отстаивать интересы людей.

— Ведь вопросы бывают 
разные, порой самостоятель
но, даже толокой их решить 
не удается. И здесь в работу 
активно включаются на
родные избранники. У меня 

были такие моменты, — вспоми
нает Тамара Павловна. — Жила 
в деревне Досова Селиба Моги
левского района, так благодаря 
депутату у нас сделали дорогу, ос
вещение, поменяли эшектроопору, 
сделали остановку, маршрутку пу
стили в нашу деревню. Что значит 
работа депутата! Он должен быть 
активным, с огоньком в глазах. 
Это разглядеть можно как раз 
во время агитации.
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